

## El PSOE pone en duda la "preparación y cualificación" del equipo de gobierno para gestionar el Consistorio

### Valoración de los cien primeros días del PP al frente del gobierno municipal

Rafael Cobo Calmaestra

Miércoles 25 de septiembre de 2019 - 16:53



La parálisis, la falta de proyectos y en especial, “la falta de preparación y cualificación de un equipo que no está preparado para poder gestionar nuestra localidad”, definen para el grupo municipal del PSOE lo que han sido los cien primeros días del gobierno del PP al frente del consistorio de Priego.

Así lo ha indicado esta mañana en una comparecencia ante los medios el secretario general del PSOE prieguense y portavoz del grupo municipal, José Manuel Mármol, señalando que en estos tres meses ya se han dado sobradas muestras de lo que será la

mayoría absoluta del PP, “cuatro años de amiguismo, de favoritismo y de premiar a quienes se sienten cercanos al equipo de gobierno, de gobernar sólo para unos pocos y de justificarse y echar la culpa a los demás para no hacer nada”.

Algo que como añadía Mármol, “no es nuevo, ya que el PP estuvo seis años en los que los grandes problemas de Priego no se resolvieron, seis años en los que se miró para otro lado, en los que la población de Priego bajó cerca de 1000 habitantes, pero con una diferencia, y es que ahora son más y peor preparados que entonces”.

Una mayoría absoluta que se consigue, a juicio del portavoz socialista, “dando pena, faltando a la verdad y lanzando bulos de forma continua en las redes sociales atacando a los miembros que estaban en el gobierno del ayuntamiento en la etapa anterior, no sólo a nivel político, sino a nivel personal”.

Una mayoría que el PP amplía con lo que Mármol definía como la “compra” de la edil de Ciudadanos, “a la que se le da un sueldo y ya se acaba la oposición”, no entendiendo el papel que hace en el Ayuntamiento la edil de la formación naranja, “votando a favor a todo lo que dice el PP”. En este sentido, el portavoz socialista afirmaba que a Ciudadanos, “ya se le ha olvidado sus reclamaciones, sus reivindicaciones, eso que decían que no querían sillones, cuando lo primero que han hecho cuando han obtenido un concejal es coger un sueldo del Ayuntamiento”.

Sobre la subida del 88,5% del salario de los ediles liberados, el portavoz socialista fue muy crítico, afirmando que el gasto que durante este mandato supondrán esas liberaciones y esos salarios se eleva a más de 400.000 euros, “y parece que a nadie le ha llamado la atención, al igual que la vuelta a esa red clientelar, a esos amiguismos”, poniendo como ejemplo el Summer Festival, “cuando se cancelaron unos conciertos gratuitos, que venían subvencionados por la Diputación de Córdoba, y se lo dieron a unas personas muy cercanas al PP”.

Red clientelar que como afirmaba el portavoz socialista, “se refleja en los decretos en los que, “de forma continua, semana tras semana, se van dando contratos menores a personas cercanas al PP o personas que

durante los últimos meses se dedicaron, en las redes sociales, a criticar de forma continua al anterior equipo de gobierno y que están siendo las grandes beneficiadas de estos primeros meses de gobierno del PP”.

Dentro de esta valoración de los cien primeros días de gestión del gobierno municipal y en relación a los proyectos de ciudad, Mármol sentenciaba que, “hemos visto que el PP había vendido humo”, mostrando su preocupación por la reversión del actual modelo de gestión del ciclo integral del agua, “en la que el PSOE, junto al PA y Participa Priego habían trabajado de forma intensa durante los meses que precedieron al mes de mayo para conseguir cerrar un acuerdo y remunicipalizar un servicio que es básico se preste desde el Ayuntamiento”. Acuerdo, aprobado por unanimidad, en el que como puntualizaba el edil socialista, se establecía la creación de una comisión negociadora que en tres meses tenía que tener listo el documento para llevarlo al pleno, “habiendo pasado cien días en los que ni siquiera se ha convocado a la primera reunión negociadora de esa comisión que ha de preparar el documento”. De ahí que Mármol exigiera el cumplimiento de ese acuerdo, “que se cumpla la voluntad unánime de la Corporación municipal y se agilice ese expediente”.

Sobre la Edusi, Mármol recordaba que el PP estuvo meses, “atacando, desprestigiando, falseando todo lo relacionado con esos fondos europeos, y los meses se pasan y de momento no se ha visto absolutamente nada”, haciendo alusión a otros proyectos como aparcamientos o las obras Profea, destacando el ya famoso bulevar previsto para el Paseo de Colombia, “con un sobrecoste, por un capricho, de más de 150.000 euros”. Tampoco pasó por alto el portavoz socialista las modificaciones presupuestarias que se han aprobado, “quitando dinero a proyectos que eran necesarios, que eran prioritarios, que estaban en los presupuestos, destinándolos a otros fines que no entendemos sean tan prioritarios”.

Una forma de actuar la del PP, con la que según Mármol, “se quiere confundir de forma permanente a los vecinos de Priego, usando de una forma clientelar el Ayuntamiento haciendo una política sólo para amigos”. Igualmente, el portavoz socialista afirmaba que en estos cien días, “se ha intentado y se intenta ocultar a la oposición”, ya que como aclaraba, “el único partido que está en Priego para controlar, para fiscalizar al equipo de gobierno es el PSOE, ya que Ciudadanos se vendió por una media liberación”.

Para Mármol, si hay un sector donde se está viendo esa falta de sensibilidad por parte del equipo de gobierno del PP es en el área de Servicios Sociales, apuntando en este sentido la edil socialista Paqui Mantas su sorpresa ante las “ausencias” del concejal responsable de este área, que como puntualizaba Mantas, “está liberado y durante unas horas tiene que estar en su puesto de trabajo, por lo que si el concejal al que se le ha dado la responsabilidad de estar al frente de los Servicios Sociales, por el motivo que sea, no puede estar allí, desde el PSOE exigimos que cambie de concejal y que quien esté allí, físicamente tiene que estar en su despacho atendiendo a las personas”. Según Mantas, “creemos que es una obligación por parte de la alcaldesa exigir al concejal de Servicios Sociales que esté en su puesto de trabajo todos los días, ya que para eso se le paga un sueldo y si no puede estar, que no cobre un trabajo que no está ejerciendo”.

Continuando con la valoración de estos primeros cien días del gobierno municipal salido de las elecciones del pasado mes de mayo, Mármol tampoco pasó por alto la “falta de atención” que los vecinos reciben cuando se acercan a una alcaldesa, “que no está muchos días en Priego ya que es portavoz del PP en la Diputación, por lo que no está atendiendo los problemas que afectan a nuestro pueblo, pese a que dijo que se iba a centrar sólo y exclusivamente en Priego”.

Por otra parte, al portavoz socialista le llamaba la atención que por parte del equipo de gobierno, “en tres meses se hayan olvidado de reivindicaciones históricas para nuestro pueblo como el conservatorio profesional de música, las unidades docentes perdidas en la educación pública, las mejoras sanitarias, las infraestructuras, o la situación de los terrenos del antiguo cuartel de la Guardia Civil”.

Por último, Mármol señalaba que el grupo municipal socialista seguirá defendiendo la rigurosidad, la transparencia y la igualdad de oportunidades, “ya que un ayuntamiento debe mirar a todos los vecinos por igual, sin importar en ningún momento ni dónde viven, a quién han votan o la situación en la que se encuentran”.